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Открывший митинг начальник 
Орловской академии ФСО России 
генерал-лейтенант В.М. Щекоти-
хин отметил, что, без всякого пре-
увеличения, нынешнее событие 
войдет в историю этого учебного 
заведения. Заказчиком строи-

тельства жилого дома выступила 
Федеральная служба охраны Рос-
сии. Поэтому не нужно удивлять-
ся тому, что поздравить офице-
ров, получающих здесь квартиры, 
из Москвы приехали директор 
Федеральной службы охраны РФ 

генерал армии Е.А. Муров, зам. 
директора ФСО РФ руководитель 
службы специальной связи 
и информации генерал-полков-
ник Ю.П. Корнев. О важности 
этого события для всей области 
говорило участие в митинге пред-
седателя Орловского областного 
Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякина, главного феде-
рального инспектора в Орловской 
области В.В. Кабанова, прокуро-
ра Орловской области С.Д. Воро-
бьева, начальника УВД по Орлов-
ской области Ю.Н. Савенкова, 
начальника УФСБ по Орловской 
области С.Н. Блинова. Поздра-
вить офицеров-новосёлов, освя-
тить по русской православной 
традиции их дом пришел архи-
епископ Орловский и Ливенский 
Пантелеимон.

(Окончание на 2-й стр.)

Не каждый день возле дома увидишь военный оркестр, 

играющий праздничные марши. Для этого нужен очень 

значительный повод. «Что случилось?» — спрашивали 

жители соседних домов, привлеченные музыкой, 

и по-доброму улыбались, узнав о замечательном 

событии в жизни собравшихся здесь офицеров 

Орловской академии Федеральной службы охраны РФ 

и членов их семей. Новоселье — это огромный 

праздник, особенно в нынешнее непростое время. 

Возле нового красивого дома в микрорайоне 

Наугорский, построенного мастерами «Орелстроя», 

вот-вот должен был начаться торжественный митинг 

по случаю введения этого дома в эксплуатацию.

Новый дом для офицеров

Субботним солнечным морозным 
утром на территорию МУ «ПАТП-1» въеха-
ла длинная вереница автобусов, украшен-
ных воздушными шарами и разноцветны-
ми лентами. Работники городского авто-
бусного парка встречали новую технику 
аплодисментами. Праздничный митинг 
был открыт выступлением председателя 
Орловского областного Совета народных 
депутатов И.Я. Мосякина:

— Сегодня у нас праздник, которого 
с нетерпением ждали не только работни-
ки МУ «ПАТП-1», но и все жители нашего 
города. Вы знаете, мы сейчас готовимся 
к знаменательному событию — 450-лет-
нему юбилею Орла. Я думаю, что к этой 
дате многое изменится в нашем городе 
и в жизни орловцев. К примеру, уже за-
планированы реконструкция центрально-

го стадиона, строительство трех плава-
тельных бассейнов, особое внимание 
будет уделяться переселению граждан 
из ветхого и аварийного жилья. Програм-
ма очень большая и напряженная. Но есть 
и повседневная жизнь. И когда ветераны, 
едущие в больницу, люди, спешащие 
на работу, или дети, опаздывающие 
в школу, часами ждут на остановках авто-
бус, — это большая проблема, требую-
щая немедленного решения.

И вот наконец в городе Орле снята 
проблема транспортного сообщения, — 
продолжил Иван Яковлевич. — Я искрен-
не поздравляю всех с этим праздником, 
желаю добрых маршрутов и всего самого 
хорошего.

(Окончание на 2-й стр.)

Виктор САФЬЯНОВ: 
«Любимому городу — 

современные автобусы»
В минувшие выходные на улицы Орла выехало 34 новых муниципальных ав-

тобуса, которые отправились обслуживать самые отдаленные районы города. 
Покупка новой техники стала возможна благодаря федеральной программе, 
предусматривающей выделение субсидий субъектам Российской Федерации 
на закупку автотранспортных средств и коммунальной техники.

Ключи от новеньких машин водителям МУ «ПАТП-1» вручали председатель 
Орловского областного Совета народных депутатов И.Я. Мосякин, первый за-
меститель губернатора и председателя правительства Орловской области 
Б.М. Коновалов, и.о. мэра города Орла В.В. Сафьянов. В праздничном митинге 
также приняли участие главный федеральный инспектор в Орловской области 
В.В. Кабанов, заместитель губернатора и председателя правительства обла-
сти — руководитель аппарата губернатора и правительства Орловской области 
И.Ю. Гармаш и председатель Орловского городского Совета народных депута-
тов В.И. Уваров.
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ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Открывая совещание, глава 
региона проинформировал 
об итогах состоявшегося 6 фев-
раля в городе Курске под пред-
седательством первого замес-
тителя Председателя Прави-
тельства РФ В.А. Зубкова сове-
щания по вопросам развития 
рынка зерна в России. Руководи-
телям структурных подразделе-
ний администрации области 
даны соответствующие указа-
ния.

На совещании были рассмот-
рены оперативные и плановые 
вопросы.

С информацией о ходе вы-
полнения поручений губерна-
т о р а  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
А.П. Козлова по внедрению 

современных технологий 
в сфере предоставления госу-
дарственных услуг и выполне-
ния государственных функций 
выступил руководитель департа-
мента имущества, промышлен-
н о с т и  и  и н ф о р м а т и з а ц и и 
Ю.В. Коростелкин.

Аппаратом губернатора и пра-
вительства области проведен 
анализ реестра государственных 
функций (услуг), предоставляе-
мых органами государственной 
власти региона для формирова-
ния перечня государственных 
услуг, подлежащих переводу 
в электронный вид. В перечень 
включено 55 региональных услуг. 
Ведется работа по подготовке 
перечня муниципальных услуг, 
планируемых к переводу в элек-
тронный вид.

В многофункциональном цен-
тре оказания государственных 
услуг (МФЦ) планируется обес-
печить представительство около 
40 государственных услуг регио-
нального уровня, не менее 20 
федеральных услуг, а также ока-
зание муниципальных консуль-
тационных услуг в градострои-
тельной и экономической сфе-
рах деятельности.

Принято решение создать ре-
гиональный удостоверяющий 
центр на базе центра государст-
венных информационных ресур-
сов области. Здесь же организу-
ется предоставление органам 
исполнительной государствен-
ной власти области услуг досту-
па в Интернет и услуг специали-
зированного оператора связи 
при представлении обязатель-

ной отчетности по телекоммуни-
кационным каналам в государст-
венные органы и государствен-
ные фонды.

Также ведется работа по внед-
рению социальных карт, подго-
товке долгосрочной целевой 
программы «Развитие информа-
ционного общества на террито-
рии Орловской области (2011—
2018 годы)».

Как подчеркнул губернатор 
области,  все мероприятия 
по внедрению современных тех-
нологий в сфере предоставле-
ния государственных услуг долж-
ны осуществляться комплексно, 
при необходимом объеме фи-
нансирования и тесном взаимо-
действии с федеральным цент-
ром.

Вся подготовительная работа 

должна выполняться в установ-
ленные сроки. Отставание недо-
пустимо.

С информацией о работе об-
ластного оргкомитета «Побе-
да» по подготовке к праздно-
ванию 65-летия Победы в Ве-
ликой Отечественной войне 
1941—1945 годов и о ходе вы-
полнения поручений губерна-
т о р а  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
А.П. Козлова, данных в ходе 
заседания оргкомитета, вы-
ступил заместитель председате-
ля правительства области, руко-
водитель блока социального 
развития В.В. Поляков.

Ведется работа по ежене-
дельному мониторингу списка 
ветеранов Великой Отечествен-
ной войны. По состоянию на 
8 февраля здравствующих участ-
ников и инвалидов войны в обла-
сти — 3075 человек.

(Окончание на 2-й стр.)

Вчера в администрации об-
ласти состоялось совещание, 
которое провел губернатор 
О р л о в с к о й  о б л а с т и 
А.П. Козлов.

Совещание в администрации области

На совещании присутство-
вали главы ряда регионов, 
в том числе губернатор Орлов-
ской области А.П. Козлов, спе-
циалисты-аграрии, представи-
тели министерств и ведомств, 
банкиры.

В.А. Зубков от имени Прави-
тельства РФ высказал в адрес 
тружеников села слова благо-
дарности. «Даже в условиях 
кризиса, — подчеркнул первый 
вице-премьер, — сельское хо-
зяйство доказало свою устой-
чивость. Фактически оно стало 
единственной точкой роста ре-
ального сектора развития эко-
номики. Так, по итогам 2009 
года рост производства соста-
вил 101 процент, прирост про-
изводства мяса птицы — 315 
тыс. тонн, свинины — более 
200 тыс. тонн, а урожай зерно-
вых выше средних пятилетних 
значений — 97 млн. тонн. За 
каждой этой цифрой — еже-
дневный тяжелый труд наших 
селян».

По словам В.А. Зубкова, 
подписание 1 февраля этого 
г о д а  П р е з и д е н т о м  Р Ф 
Д.А. Медведевым указа о при-
нятии Доктрины продовольс-
твенной безопасности на зако-
нодательном уровне опреде-
ляет стратегические ориенти-
ры страны в этой сфере. Опре-
делены пороговые значения 
по основным видам продо-
вольствия: зерно — 95 процен-
тов, мясо — 85 и молоко и мо-
лочные продукты — 90 процен-
тов. Установлена система по-
казателей оценки уровня про-
довольственной безопасности 
во всех сферах производства 
и оборота сельскохозяйствен-
ного сырья и продовольствия. 
Поставлена задача управления 
запасами.

План по реализации доктри-
ны, а также вопросы модер-
н и з а ц и и  и н ф р а с т р у к т у р ы 
зернового рынка будут рас-
смотрены на ближайшем за-

седании комиссии Прави-
тельства РФ по развитию 
АПК.

В развитых странах нормой 
обеспечения зерном считается 
одна тонна на душу населения 
— значит, Россия должна иметь 
ежегодно 140 млн. тонн, под-
черкнул В.А. Зубков. «Таким 
образом, — отметил он, — 
если мы говорим, что у нас 
много зерна, то это неправиль-
но. В России 140 млн. человек 
населения — значит, мы долж-
ны иметь ежегодно 140 млн. 
тонн зерна, чтобы полностью 
обеспечить потребности в хле-
бобулочных изделиях, обеспе-
чить промышленность, которая 
потребляет зерно, и обеспе-
чить наше животноводство».

Как отмечалось на совеща-
нии, по прогнозам экспертов, 
урожай зерновых в стране 
в 2010 году ожидается на уров-
не прошлого года, то есть 97 
млн. тонн. Вместе с тем от по-
роговых значений по обеспе-
чению отечественным мясом 
мы отстаем на 18 процентов, 
молоком — на 12 процентов. 
Более того, все необходимые 
компоненты комбикормов 
для животноводства и высоко-
белковые зерновые культуры, 
шроты, жмыхи (премиксы, кор-
мовые витамины и аминокис-
лоты, рыбная мука) завозятся 
из-за границы.

«Перед нами стоит принци-
пиально новая задача, — за-
явил В.А. Зубков, — научиться 
эффективно управлять внут-
ренним рынком зерна. Воз-
можности и потенциал этого 
рынка в полной мере не ис-
пользуются. Конкурентные 
по цене и качеству мясо и мо-
локо требуют прежде всего 
обеспеченности комбикорма-
м и ,  с б а л а н с и р о в а н н ы м и 
по протеину. В стране имеются 
площади пашни, достаточные 
для производства в необходи-
мых объемах подсолнечника, 

сои, рапса, кукурузы, люпина, 
вики».

По его словам, ежегодно 
для удовлетворения потребно-
сти животноводства необходи-
мо 10 млн. тонн кукурузы, 
жмыха и шротов — 6 млн. тонн, 
зернобобовых — 5 млн. тонн 
и сои — 3 млн. тонн.

«Минсельхозу, — подчерк-
нул первый вице-премьер, — 
необходимо срочно, до начала 
сезонных полевых работ, под-
г о т о в и т ь  р е к о м е н д а ц и и 
для регионов по оптимизации 
структуры посевов зерновых 
и зернобобовых культур. Не-
льзя потерять еще один год». 
«Этой проблемой в течение 
ряда лет никто не занимается. 
В Минсельхозе России даже 
о тд е л а  и  с п е ц и а л и с т о в 
по этим вопросам не оста-
лось. Эту ситуацию необхо-
димо срочно исправить», — 
считает В.А. Зубков.

«В понедельник, — сказал 
В.А. Зубков, — я проведу круп-
ное совещание в Туапсе по эк-
спорту зерна. Там открывают-
ся новые мощности по отгруз-
ке российского зерна за гра-
ницу, в том числе из интервен-
ционного фонда — более 2,5 
млн. тонн в год. Сейчас мы 
имеем возможность отгружать 
зерно на экспорт лишь из порта 
Новороссийск, что усложняет 
эту работу».

По его словам, сейчас 
в стране хранится 10 млн. тонн 
зерна, более 3 млн. — это 
зерно напольного хранения. 
Зерно постоянно проверяется 
на качество. Тем не менее 
главное сейчас — начать дви-
жение этого зерна. Объеди-
ненная зерновая компания 
ищет рынки сбыта за границей. 
Уже есть контракты на постав-
ку зерна по гуманитарной по-
мощи, они достаточно боль-
шие, отметил первый вице-
премьер. Так, на Кубу будет 
отправлено 100 тыс. тонн 
зерна. Уже на следующей не-
деле начнется его отгрузка 
на суда-зерновозы. Будет реа-
лизовано зерно и на продажу 
по контрактам.

(Окончание на 2-й стр.)

Продовольственная безопасность страны
6 февраля в Курске под председательством первого за-

местителя Председателя Правительства РФ В.А. Зубкова 

состоялось совещание, на котором были рассмотрены 

вопросы продовольственной безопасности страны и со-

стояния внутреннего рынка зерна, в том числе ситуация 

с хранением зерна.

В воскресный день 7 февраля в ре-
зультате прорыва теплотрассы в За-
водском районе г. Орла без холодной 
воды остались сотни жителей города. 
И. о. мэра В.В. Сафьянов незамедли-
тельно выехал на место аварии.

В ночь с 6 на 7 февраля в Ботаническом 
переулке, что в Заводском районе 
г. Орла, произошел прорыв теплотрассы. 
В результате аварии было прервано водо-
снабжение двух пятиэтажных домов и 15 
частных домов. В 8.10 сигнал об аварии 
поступил на пульт оперативного дежурно-
го по городу. В 9.00 на место аварии при-
был исполняющий обязанности мэра го-
рода Виктор Сафьянов. Он осмотрел 
место аварии, поговорил с жильцами по-
страдавших домов, дал оценку происшед-
шей ситуации.

Виктор Сафьянов:
— Причина аварии — износ водопро-

водных сетей, ремонт которых не про-
водился в течение целого ряда лет. Это 
лишний раз подчеркивает глубину кри-
зиса, в котором находится городское 
коммунальное хозяйство. Необходимо 
жестко и быстро навести порядок 
в одной из ключевых сфер жизнедея-
тельности города.

В и к т о р  С а ф ь я н о в  з а я в и л ,  ч т о 
берет ситуацию по устранению ава-
рии под личный контроль, и потребо-
вал от коммунальных служб в крат-
чайшие сроки восстановить  водо-
снабжение. По указанию и. о.  мэра 
налажена бесперебойная доставка 
холодной воды для жителей постра-
давших домов. Авария была опера-
тивно устранена.

Пресс-служба администрации г. Орла.

Глава города взял 
под личный контроль устранение аварии 

в Заводском районе г. Орла

Накануне открытия зимних Олим-
пийских игр в Ванкувере партия «Еди-
ная Россия» совместно с городской 
администрацией 10 февраля органи-
зует проведение праздника «Олим-
пийский день в городе Орле».

В программе праздничных ме-
роприятий примут участие олимпий-
ские чемпионы депутаты Госдумы РФ 
Светлана Хоркина, Антон Сихарулид-
зе, вратарь сборной СССР по футбо-
лу восьмидесятых годов Ринат Даса-
ев, призер Олимпийских игр борец 
Дмитрий Носов.

Прославленные спортсмены при-
мут участие в молодежном спортив-
ном празднике «О спорт! Ты мир!», 
встретятся с воспитанниками дет-
ских спортивных школ города, дадут 
мастер-классы юным спортсменам, 
проведут встречи с молодежными 
и общественными организациями.

Пресс-служба губернатора.

Олимпийский день в городе Орле

10.00
Молодежный спортивный праздник «О спорт! Ты мир!» (спортивная и художественная гимнастика, 
спортивная акробатика, фитнес-аэробика), ОДЮСШ.
Участвует Светлана Васильевна Хоркина.

10.00
Встреча воспитанников СДЮШОР № 1 и СДЮШОР № 10 с  Антоном Тариэльевичем Сихарулидзе на 
«Ледовой арене» (фигурное катание, хоккей).

10.00
Встреча Дмитрия Носова со спортсменами (дзюдо, греко-римская борьба, вольная борьба, каратэ, 
ушу).

12.00
Встреча со спортивной общественностью города Орла (спортсмены, тренеры, ветераны спорта, 
руководители спортивных федераций). Орловский спортивный техникум.
Участвуют С.В. Хоркина, А.Т. Сихарулидзе, Р.Ф. Дасаев, Д. Носов.

15.00
Встреча С.В. Хоркиной, А.Т. Сихарулидзе, Д. Носова со студентами и представителями молодежных 
организаций в ОГУ (аудитория спортивного комплекса).

15.00 Встреча и мастер-класс Р. Дасаева с юными футболистами в Орловском спортивном техникуме.



2 9 февраля 2010 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Выступивший на митинге 
Евгений Алексеевич Муров 
отметил, что президент 
страны Д.А.  Медведев 
и председатель правитель-
ства В.В. Путин, с которыми 
он регулярно встречается 
по долгу службы, постоянно 
интересуются, как решают-
ся социальные вопросы 
офицеров, проблемы воен-
ных с жильём, довольны ли 
люди. Последняя встреча 
директора ФСО России 
с В.В. Путиным, на которой 
обсуждалась эта тема, про-
изошла как раз накануне 
этой поездки Е.А. Мурова 

в Орел, где должен был вво-
диться в эксплуатацию 122-
квартирный дом для офице-
ров в микрорайоне Наугор-
ский. Это событие, отметил 
Евгений Алексеевич, знаме-
нательно и тем, что прохо-
дит накануне профессио-
нального праздника — 67-й 
годовщины войск прави-
тельственной связи и Дня 
защитника Отечества. Этот 
дом будет носить статус 
служебного жилья. Тем 
самым даётся возможность 
молодым офицерам, препо-
давателям академии ФСО, 
с самого начала их профес-
сиональной деятельности 
жить в нормальных услови-

ях. Ведь всем известно: 
когда у человека хорошо 
дома, то у него будет хоро-
шо и на работе. Е.А. Муров 
сказал, что он очень рад 
этому событию и что Феде-
ральная служба охраны РФ 
не останавливает свою 
деятельность на данном 
направлении. В ближайшее 
время в Орле начнется 
строительство еще одного 
многоквартирного дома 
для офицеров этой службы, 
так что скоро очередников 
среди них не останется. 
Директор ФСО России поб-
лагодарил строителей, 
которые за короткое время 
возвели это здание, и поже-

лал счастья семьям офице-
ров, которые скоро вселят-
ся в новые квартиры.

Председатель Орловско-
го областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мосякин 
обратил внимание на то, что 
микрорайон Наугорский 
динамично развивается. 
К первому сентября должна 
принять учащихся первая 
очередь строящейся здесь 
школы. На очереди — строи-
тельство детского сада. 
Рядом с девятиэтажным 
домом для офицеров — 
крупный торговый центр, 
ледовый дворец. Недавно 
началось строительство 
плавательного бассейна 

в ОрелГТУ. Складывается 
новый облик города, кото-
р ы й  н а ч а л  г о т о в и т ь с я 
к своему 450-летию. В Орле 
наметились хорошие пере-
мены. Иван Яковлевич тепло 
п о з д р а в и л  о ф и ц е р о в 
с предстоящим новосель-
ем, пожелал каждой семье 
здоровья и благополучия.

Генеральный директор ОАО 
«Орелстрой» В.В. Соболев 
отметил, что это была значи-
мая стройка. Заказ ФСО Рос-
сии на строительство данно-
го жилого дома помог 
«Орелстрою» выжить в про-
шлом, кризисном году. Финан-
сирование,  по  словам 
В.В. Соболева, осуществля-
лось бесперебойно. Руково-
дитель строительной компа-
нии передал символический 
ключ от нового дома началь-
нику Орловской академии 
ФСО.

С проникновенными сло-
вами к будущим новоселам 
обратился архиепископ Ор-
ловский и Ливенский Пан-
телеимон. Он напомнил 
слова Господа, что благора-
зумный человек строит дом 
на твердом фундаменте. 
«Вся наша Россия, — про-
должил владыка, — это 
огромный дом, и мы видим, 
что будущее нашей страны 
строится на твердом фун-
даменте, так как государ-
ство проявляет заботу 
о важных людях — тех, кто 
жертвенно служит Отчизне, 
ее государственному строю, 
законности». Архиепископ 
освятил этот дом, чтобы, 
как он выразился, никакая 
темная сила не помрачила 
мысли живущих и чтобы 
умножался род человече-
ский, чтобы не было пере-
воду офицерскому роду.

Затем высокие гости 
осмотрели квартиры и убе-
дились, что офицерские 
семьи действительно будут 
жить в хороших условиях. 
А скоро неподалеку от этого 
дома «Орелстрой» начнет 
строить еще один дом 
по заказу ФСО России.

Л. ОРЛОВА.

Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.
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Первый заместитель губернато-
ра и председателя правительства 
Орловской области Б.М. Конова-
лов отметил, что приобретение но-
вых автобусов стало возможным 
благодаря совместной работе ру-
ководства Орловской области и го-
рода Орла. Он от имени областной 
администрации поздравил горо-
жан и коллектив МУ «ПАТП-1» 
с праздником, выразив уверен-
ность в том, что новая техника 
позволит повысить качество оказа-
ния транспортных услуг в городе.

— Сегодня, действительно, про-
исходит событие исторического 
значения для нашего города и для 
жизни одного из муниципальных 
предприятий, — сказал и.о. мэра 
города Орла В.В. Сафьянов. — Об-
новить парк машин почти на 50 
процентов в тяжелых условиях кри-
зиса еще недавно было для нас 
только мечтой. Но сегодня это ре-
альные дела, это не чудо, а демон-
страция той консолидирующей си-
лы, которая есть в нашей Орлов-
ской области. И мне бы хотелось 
сказать спасибо всем за этот сов-
местный труд, направленный 
на благо наших жителей, ведь это 
главная цель нашей работы.

Виктор Викторович рассказал, 
что проблема транспортного об-
служивания находится на особом 
контроле в городской администра-
ции. Помимо увеличения количе-
ства муниципальных автобусов 
планируется возобновить движе-
ние троллейбусов по ранее закры-
тому маршруту. В первых числах 
марта в городе будет объявлен 
конкурс на право осуществления 
пассажирских перевозок. При этом 
предпочтение будет отдаваться ав-
тобусам средней и большой вме-
стимости.

И.о. мэра города Орла пожелал 
водителям нового общественного 
транспорта счастливого пути, здо-
ровья и благополучия.

А затем к микрофону вышел ве-
теран труда, почетный автотранс-
портник Российской Федерации 
Н.И. Платошкин. Николай Иванович 
заметно волновался, но глаза его 
радостно блестели, когда он гово-
рил о новых автобусах:

— Такие красавцы! Я сейчас про-
катился на одном из автобусов: 
удобный, теплый, оборудован но-
выми системами безопасности. 
Мы с моими коллегами постара-
емся оправдать доверие и рабо-
тать, как говорится, на совесть, во 
благо наших горожан. Спасибо!

Мы поговорили с руководите-
лем МУ «ПАТП-1» Андреем Саси-
ным. По его словам, автобусный 
парк предприятия не обновлялся 
десятилетиями и уж тем более ни-
когда не получал такого подарка. 
Еще недавно приходилось в бук-
вальном смысле латать старые ма-
шины и за собственные средства 
покупать технику. Теперь в МУ 
«ПАТП-1» появились не только но-
вая техника, но и новые рабочие 
места.

Сразу после митинга автобусы 
вышли в свой первый рейс по марш-
рутам, испытывающим недостаток 
в пассажирских транспортных 
средствах, соединяющим отдален-
ные районы города: №5 «Карачев-
ское шоссе — улица Гайдара», 
№6 «Карачевское шоссе — улица 
Силикатная», №7 «Улица Цветае-
ва — завод «Живмаш»», №9 «Стан-
ция Лужки — улица 1-я Посадская», 
№12 «Улица Цветаева — Автовок-
зал», №22 «Микрорайон Ботани-
ка — больница им. Семашко», 
№ 24 «Микрорайон Ботаника — ма-
газин «Звездный», № 39 «Улица По-
ловецкая — 909-й квартал», 
№ 56 «Улица Силикатная — боль-
ница им. Боткина».

Юлия КОРОЛЁВА.
Фото Андрея САСИНА.

Виктор САФЬЯНОВ: 
«Любимому городу — 

современные автобусы»

Как сообщил в начале засе-
дания обратившийся к депута-
там первый заместитель мэра 
Орла Е.А. Гришин, сегодня 
в городе сложилась ситуация, 
требующая незамедлительно-
го решения целого ряда про-
блем. В числе этих проблем — 
отмена льгот по оплате ремон-
та и содержания жилого поме-
щения для инвалидов — собст-
венников жилья.

Как известно, в декабре 
прошлого года орловские ин-
валиды, проживающие в при-

ватизированных квартирах, 
получили квитанции, в которых 
з н а ч и л и с ь  с о л и д н ы е  — 
по 400—500 рублей — суммы 
задолженности по строке «со-
держание и текущий ремонт 
жилья». Задолженность обра-
зовалась по причине неправо-
мерного предоставления льгот 
данной категории граждан (на 
сей счет имеются постановле-
ния Арбитражного и Верховно-
го судов). Таким образом, око-
ло 23 тысяч горожан лишились 
социальной поддержки. Эту 
несправедливость и предло-
жила устранить городская ад-
министрация. Исполняющий 
о б я з а н н о с т и  м э р а  О р л а 
В.В. Сафьянов внес в горсовет 
проект решения, в соответст-
вии с которым инвалидам и се-
мьям, имеющим детей-инва-
лидов, проживающим в част-
ном жилищном фонде города 
Орла (имеются в виду прива-
тизированные квартиры в мно-
гоквартирных жилых домах. — 
Авт.), будет предоставляться 
50-процентная скидка по опла-
те жилья. Данная льгота будет 
компенсироваться за счет 
средств городского бюджета.

— Компенсация льготы 
из бюджета должна быть не ра-
зовой, а постоянной, — заявил 
Е.А. Гришин. — И средства 
для этого в бюджете есть.

Компенсация льгот будет 
рассчитываться начиная с 
1 января 2010 года.

Еще один проект решения, 
разработанный и внесенный 
комитетом по бюджету и нало-
говой политике городского Со-

вета, касается установления 
мер социальной поддержки 
для жителей первых этажей 
многоквартирных домов. Речь 
идет о компенсации платы за 
содержание и уборку лифта. 
Как известно, в соответствии 
с Жилищным кодексом лифто-
вое хозяйство относится к об-
щему имуществу многоквар-
тирного дома, а значит, бремя 
его содержания лежит на пле-
чах собственников. При этом 
неважно: пользуются они лиф-
том или нет — таков закон. Од-

нако закон же позволяет орга-
нам местного самоуправления 
(в нашем случае — муниципа-
литету) оказывать гражданам 
меры социальной поддержки 
за счет муниципального бюд-
жета. Этой возможностью 
и воспользовалась городская 
власть. С 1 февраля нынешне-
го года из городской казны бу-
дут выделяться средства 
на компенсацию платы за со-
держание лифтового хозяйства 
и уборку лифтов. Данными ме-
рами социальной поддержки 
смогут воспользоваться сле-
дующие категории граждан, 
проживающие в жилых поме-
щениях первых этажей много-
квартирных домов (а также 
в жилых помещениях, имею-
щих выходы в подъезды, не 
оборудованные лифтом):

— инвалиды и семьи, имею-
щие детей-инвалидов;

— инвалиды войны, участ-
ники и ветераны Великой Оте-
чественной войны;

— семьи, имеющие троих 
и более детей, приемные се-
мьи и семьи, взявшие под опе-
ку и попечительство детей-си-
рот и детей, оставшихся без 
попечения родителей;

— одинокие пенсионеры;
— неполные семьи;
— дети-сироты и дети, ос-

тавшиеся без попечения роди-
телей;

— малоимущие граждане.
Администрация города пол-

ностью поддержала в этом 
вопросе депутатский корпус:

— Мы считаем это решение 
правильным и своевремен-

ным. Жители города должны 
знать, что власть — и исполни-
тельная, и представитель-
ная — делает все необходи-
мое, чтобы облегчить жизнь 
людей в условиях кризиса, — 
подчеркнул Е.А. Гришин.

Оба решения были утверж-
дены городским Советом. 
В связи с этим депутаты вне-
сли соответствующие поправ-
ки в бюджет Орла. К слову, 
компенсация льгот для инва-
лидов-собственников и платы 
за лифт для жильцов первых 
этажей обойдется городской 
казне в весьма скромную сум-
му — чуть менее 33 миллионов 
рублей. При этом, как сообщи-
ла начальник финансового уп-
равления администрации 
г. Орла А.Н. Коробова, данные 
выплаты никак не скажутся 
на других статьях бюджета, то 
есть сумма расходов на выпла-
ту заработной платы работни-
кам бюджетной сферы, на со-
циальные программы и т.п. ос-
танется прежней.

Кроме того, как сообщил де-
путатам Е.А. Гришин, исполняю-
щий обязанности мэра Орла 
В.В. Сафьянов подписал два по-
становления, направленных 
на комплексное решение про-
блем в жилищно-коммунальной 
сфере. Одно из них касается 
введения единого расчетного 
документа — квитанции на оп-
лату ЖКУ. Как заявил Е.А. Гри-
шин, это постановление позво-
лит реализовать положения 
Правил о предоставлении ком-
мунальных услуг, которые ут-
верждаются в настоящее время 
Минрегионразвития, и в значи-
тельной мере расширить права 
граждан. В данное время идет 
сверка информационных баз 
ресурсоснабжающих организа-
ций, что наряду с другими мера-
ми позволит, по словам Е.А. Гри-
шина, перейти к оплате комму-
нальных услуг по единому рас-
четному документу.

Второе постановление — «О 
неотложных мерах по упорядо-
чению расчетов размера пла-
ты за электроэнергию, потреб-
ляемую для обеспечения фун-
кционирования общего иму-
щества в многоквартирных до-
мах и содержания этого иму-
щества». Как сообщил Е.А. Гри-
шин, управляющим компаниям 
уже дано указание навести по-
рядок в энергохозяйстве мно-
гоэтажных домов, провести 
ревизию индивидуальных при-
боров учета, а в случае отсут-
ствия счетчиков произвести их 
установку.

— Этих решений жители Ор-
ла ждали уже давно, — заявил 
первый заместитель мэра. — 
Они способны сделать жизнь 
орловцев комфортнее.

Татьяна ФИЛЁВА.
Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Составлены графики дис-
пансеризации всех бывших 
фронтовиков, в т.ч. тех, кто 
по состоянию здоровья не мо-
жет пройти соответствующую 
процедуру в специализиро-
ванных учреждениях.

Составлены списки участ-
ников войны, получивших но-
вые квартиры как нуждавшие-
ся в улучшении жилищных ус-
ловий, для установки телефо-
нов на новом месте житель-
ства.

Ведется активная работа 
по подготовке к «Вахте памя-
ти-2010», посвященной 65-ле-
тию Победы в Великой Отече-
ственной войне, в ходе кото-
рой планируется участие пред-
ставителей Центрального 
и Уральского федеральных ок-
ругов, Казахстана.

А.П. Козлов потребовал 
от блока социального развития 
в течение двух недель подгото-
вить подробный отчет по каж-
дому из направлений подго-
товки к празднованию 65-ле-
тия Великой Победы.

С информацией о ходе 
подготовки документов 
по 450-летию основания го-
рода Орла и мерах, прини-
маемых департаментами 
по данному вопросу, а также 
об итогах работы департа-
ментов в министерствах 
и ведомствах Российской 
Федерации выступил заме-
ститель председателя прави-

тельства области, руководи-
тель блока финансово-эконо-
мического развития Ю.Н. Па-
рахин.

На истекшей неделе завер-
шено формирование оргкоми-
тета по подготовке к праздно-
ванию 450-летия основания 
города Орла.

До 10 февраля проект по-
становления Правительства 
РФ о подготовке к 450-летию 
Орла будет направлен в Пра-
вительство страны для согла-
сования.

А.П. Козлов поручил прави-
тельству области приступить 
к мероприятиям по подготовке 
проектно-сметной документа-
ции по тем объектам, которые 
включены в программу, начи-
ная с 2011 года.

С информацией об итогах 
социально-экономического 
развития Глазуновского рай-
она выступил глава района 
А.В. Сизов.

В структуре отраслей эко-
номики района 69,5 % занима-
ет сельскохозяйственная от-
расль, 1,5 % — строительная. 
На долю промышленности при-
ходится 9 %, торговли — 13 %, 
транспорта и платных услуг — 
7 %.

Все сельхозпредприятия 
района являются прибыльны-
ми. Сохранена численность 
поголовья крупного рогатого 
скота.

Вместе с тем в 2009 году 
в связи с экономическим кри-
зисом введено конкурсное уп-

равление в ОАО «Глазуновский 
завод «Конденсатор».

Губернатор нацелил руко-
водство Глазуновского района 
на более активную работу 
по запуску предприятий, пере-
живающих в настоящее время 
экономические трудности.

Особое внимание следует 
уделить вопросам своевре-
менной заготовки удобрений, 
ГСМ, привлечению кредитных 
ресурсов, реконструкции объ-
ектов дорожной и коммуналь-
ной инфраструктуры.

В числе плановых на со-
вещании был рассмотрен 
вопрос о предварительных 
итогах исполнения област-
ного бюджета за 2009 год.

По информации руководи-
теля департамента финансов 
В.Г. Щипковой, в 2009 году об-
щая сумма доходов областного 
бюджета составила 16,2 млрд. 
рублей, в т.ч. федеральные 
трансферты — около 8,9 млрд. 
рублей. Исполнение доходной 
части бюджета к уровню 2008 
года — 106,4 %.

В связи с ограниченностью 
бюджетных средств в минув-
шем году осуществлена опти-
мизация расходов. Так, капи-
тальные расходы сокращены 
на 35 %.

Сокращение не коснулось 
расходов на исполнение соци-
альных обязательств области, 
зарплаты работникам бюджет-
ной сферы, расходов по транс-
фертам муниципальных райо-
нов и городов.

Возросли расходы на соци-
альную помощь населению, 
обязательным платежам в тер-
риториальный Фонд обяза-
тельного медицинского стра-
хования, а также по комму-
нальным платежам и на меди-
каменты.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что в 2009 году в область 
удалось привлечь из феде-
рального бюджета значитель-
ный объем средств. Это явля-
ется результатом тесного взаи-
модействия региона с феде-
ральными министерствами 
и ведомствами.

«В 2010 году эту работу 
предстоит осуществлять с уд-
военной силой», — отметил 
А.П. Козлов.

Особый упор глава региона 
поручил сделать на обеспече-
ние скорейшего ввода в экс-
плуатацию объектов с высокой 
степенью готовности.

А.П. Козлов также подробно 
остановился на вопросах по-
вышения эффективности ра-
боты предприятий, находя-
щихся в собственности обла-
сти.

На совещании также был 
рассмотрен вопрос о ходе 
реализации Указа Прези-
дента Российской Федера-
ции от 7 мая 2008 года 
№ 714 «Об обеспечении жи-
льем ветеранов Великой 
Отечественной войны 1941—
1945 годов».

По информации руководи-

теля департамента строитель-
с т в а ,  т р а н с п о р т а  и  Ж К Х 
А.С. Бойко, в области прожи-
вает 161 ветеран Великой Оте-
чественной войны, ставший 
на учет как нуждающийся 
в улучшении жилищных усло-
вий после 1 марта 2005 года.

На Орловщине в настоящее 
время имеется 60 млн. рублей, 
поступивших в область в рам-
ках соглашения, заключенного 
областью с Минрегионразви-
тия РФ. На указанный объем 
средств социальными выпла-
тами на покупку квартир могут 
быть обеспечены 69 ветера-
нов. Остальная часть финансо-
вых ресурсов поступит в об-
ласть в соответствии с денеж-
ными лимитами 2010 года.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что 
Орловщина обязана выпол-
нить свои обязательства перед 
фронтовиками, нуждающими-
ся в улучшении жилищных ус-
ловий.

Департамент строитель-
ства, транспорта и ЖКХ дол-
жен иметь объективную ин-
формацию о сроках и объемах 
поступления денежных средств 
на указанные цели.

ОАО «Орелстрой»,  осу-
ществляющему застройку, 
необходимо строго соблюсти 
сроки ввода жилья в эксплуа-
тацию.

В совещании приняли уча-
стие председатель областного 
Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный феде-
ральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов.

Пресс-служба 
губернатора.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)
В.А. Зубков также отметил, что сей-

час «ситуация на рынке зерна действи-
тельно непростая». «Если в конце 2008 
— начале 2009 года зерно на мировых 
рынках доходило до 400 долларов за 
тонну, то сейчас оно «съехало» до 185 
долларов за тонну. Такая ситуация 
на мировом рынке отражается и на 
внутренних ценах на зерно», — сказал 
он.

«Зерно, — сказал первый вице-пре-
мьер, — товар длительного хранения. 
Современных элеваторных емкостей 
в стране недостаточно. Остается вы-
соким и уровень напольного его хране-
ния. Только зерна интервенционного 
фонда — 2,5 млн. тонн. Президентом 
и Правительством РФ поставлена за-
дача разработки программы модерни-
зации инфраструктуры зернового 
рынка, и в первую очередь складской. 
Сроки подготовки этой программы 
крайне сжатые».

На совещании выступил губернатор 
Орловской области А.П. Козлов.

Глава нашего региона напомнил, что 
в 2009 году хлеборобы Орловщины по-
лучили рекордный урожай зерновых — 
2,5 млн. тонн.

К началу февраля из урожая 2009 
года область сумела продать более 
полутора миллионов тонн. По опера-

тивным данным, в области в среднем 
в сутки реализуется 1800-2100 тонн 
зерновых культур.

Остаток зерна к реализации состав-
ляет 878,9 тыс. тонн. Собственники 
ожидают сезонного повышения цен 
в феврале-марте.

От Орловской области на участие 
в биржевых торгах по государствен-
ным интервенционным закупкам за-
явились более 30 сельхозорганизаций 
всех форм собственности. Общее ко-
личество заявленного зерна составило 
182 тыс. тонн. Из заявленного объема 
продано 12,1 тыс. тонн.

В 2008—2009 году аккредитовано 
четыре элеватора в Орловской обла-
сти на хранение зерна государствен-
ного интервенционного фонда.

В настоящее время на этих элевато-
рах еще хранится 61 тыс. тонн зерна 
интервенционного фонда урожая 2008 
года.

По поручению президента идет ра-
бота по обеспечению государственной 
поддержки строительства элеваторов, 
элеваторных мощностей через субси-
дирование процентных ставок.

В прошлом году в области были 
сданы современные элеваторы при-
мерно на 200 тыс. тонн. В 2010 году 
уже рассматриваются инвестицион-
ные проекты по строительству хлебо-
приемных предприятий на общую 

проектную мощность около 400 тыс. 
тонн.

А.П. Козлов проинформировал уча-
стников заседания о производствен-
ных планах в сельском хозяйстве на те-
кущий год. «Мы рассчитываем на то, 
что в 2010 году наш агропромышлен-
ный комплекс не сдаст позиций. Есть 
хороший задел для формирования но-
вого урожая. Посеяно 443,5 тыс. гекта-
ров озимых зерновых культур — 109 
процентов к уровню прошлого года. 
Для проведения весеннего сева подго-
товлено 563,5 тыс. гектаров почвы. 
Планируем больше посеять яровой 
пшеницы, кукурузы на зерно, гречихи, 
расширить площади возделывания 
технических культур»,  — сказал 
А.П. Козлов.

В 2009 году предприятиями АПК об-
ласти дополнительно введено в оборот 
неиспользуемой пашни в количестве 
26 тыс. гектаров, в 2010 году планиру-
ется дополнительно ввести 35,7 тыс. 
гектаров, что на 27 процентов выше 
предыдущего года.

Посевная площадь под урожай 2009 
года составляла 1077,87 тыс. гектаров. 
Под урожай 2010 года планируется вы-
полнить работы по возделыванию 
сельскохозяйственных культур на пло-
щади 1115,0 тыс. гектаров, что выше 
уровня 2009 года на 37,1 тыс. гекта-
ров.

А.П.Козлов призвал ускорить работу 
по согласованию цен на дизельное 
топливо и автомобильный бензин со 
скидкой предприятиям АПК. «Вопрос 
крайне важный для селян. Тем более 
что по сравнению с тем же периодом 
прошлого года цены существенно вы-
росли, — отметил губернатор. — Поэ-
тому нужно не только ускорить реше-
ние вопроса об отпуске сельхозтова-
ропроизводителям топлива по льгот-
ным ценам, но и установить фиксиро-
ванные оптовые цены. Это крайне 
важно. То же самое и по ценам на удоб-
рения. Надеюсь, в скором времени ре-
шения будут приняты. Это значительно 
облегчит наши задачи».

В ходе совещания губернаторы 
также обратились к первому вице-пре-
мьеру с просьбой на федеральном 
уровне решить вопрос снабжения зер-
ном северных регионов страны зерно-
сеющими регионами Центральной 
России. Северные регионы зерно не 
производят, а центральные, удаленные 
от морских портов, зачастую испыты-
вают трудности в реализации зерна.

8 февраля в администрации обла-
сти состоялось совещание, которое 
провел губернатор Орловской области 
А.П. Козлов. Глава региона проинфор-
мировал членов правительства обла-
сти об итогах совещания по вопросам 
развития рынка зерна. Руководителям 
структурных подразделений админи-
страции области даны соответствую-
щие указания.

Пресс-служба губернатора.

Совещание в администрации области

Решения, которых ждали орловцы
СЕССИЯ ГОРСОВЕТА

Продовольственная безопасность страны

Вчера состоялась внеочередная сессия Орловского го-
родского Совета. Депутаты рассмотрели ряд вопросов, 
имеющих особую социальную значимость.

Новый дом Новый дом 
для офицеровдля офицеров
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На днях в Свердловском рай-
оне состоялся выездной семи-
нар председателей городских 
и районных советов ветеранов 
войны, труда, Вооруженных Сил 
и правоохранительных органов. 
Участники семинара подвели 
итоги работы за 2009 год, реши-
ли организационные вопросы, 
утвердили план работы советов 
ветеранов на 2010 год, наметили 
задачи по достойной встрече 
65-й годовщины Победы в Вели-
кой Отечественной войне. Вел 
семинар председатель Орловс-
кого областного совета ветера-
нов войны, труда, Вооруженных 
Сил и правоохранительных орга-
нов Н.М. Кутузов.

С приветственным словом 
к собравшимся обратился заме-
ститель главы Свердловского 
района Ю.Г. Ефремов. Он отме-
тил, что основа экономики рай-
она — сельское хозяйство и свя-
занная с ним перерабатываю-
щая промышленность. Сельхоз-
производством занимаются 
на семи крупных предприятиях, в 
105 фермерских хозяйствах 
и около 4500 личных подсобных 
хозяйствах. Успешному разви-
тию района в значительной мере 
способствовало активное при-
влечение инвестиций. За пос-
ледние пять лет привлечено свы-
ше 3,5 миллиарда рублей, что 
дало возможность осуществить 
техническое перевооружение 
сельхозпредприятий. На полях 
района появилась самая совре-
менная техника. За последние 
10 лет производство зерна вы-
росло в 2,5 раза. В прошлом году 
собран рекордный урожай зер-
новых — 171 тысяча тонн. Уро-
жайность в ЗАО «Куракинское», 
СПК «Ленинский», ООО «Аван-
гард-Агро-Орел», «МТС-Змиев-
ка» — свыше 38 центнеров с гек-
тара, в ряде фермерских хо-
зяйств — 45—60 центнеров с гек-
тара.

В районе активно развивает-
ся малое и среднее предприни-
мательство: работают 26 пред-
приятий малого бизнеса и 417 
индивидуальных предпринима-
телей.

Юрий Георгиевич подчеркнул, 
что успехи в экономике позволя-
ют динамично развиваться соци-
альной сфере, оказывать более 
ощутимую поддержку малообес-
печенным слоям населения, пен-
сионерам. Быстрыми темпами 
ведется газификация жилья, 
объектов социального и культур-
ного назначения. Только за пять 
последних лет газифицировано 
четыре с половиной тысячи до-
мов и квартир.

В районе работают 22 учреж-

дения образования: 17 школ, 
ПТУ, детские сады, центр твор-
чества детей и юношества, спор-
тивная школа. Здравоохранение 
представлено центральной 
районной больницей, Яковлев-
ской сельской амбулаторией, 
Никольской участковой больни-
цей и 20-ю фельдшерско-аку-
шерскими пунктами.

Культурная и спортивная 
жизнь в Свердловском районе 
тоже не стоит на месте. Люди 
всех возрастов имеют возмож-
ность проявить свои творческие 
способности или провести сво-
бодное время в районном и 20 
сельских Домах культуры, зани-
маться спортом — в районе дей-
ствует 50 спортивных объектов.

Председатель Свердловского 
райсовета ветеранов В.Н. Нови-
ков, выступая на совещании, 
подчеркнул, что защита интере-
сов людей старшего поколе-
ния — одно из основных направ-
лений деятельности местного 
отделения. В решении вопросов 
социальной защиты ветеранов 
войны и труда местное отделе-
ние тесно взаимодействует с ор-
ганами власти района, сельских 
поселений.

Активно идет подготовка 
к 65-й годовщине Победы в Ве-
ликой Отечественной войне. 
К сожалению, время неумолимо. 
На территории района прожива-
ют 44 участника Великой Отече-
ственной войны. Те из них, кому 
позволяет здоровье, примут уча-
стие в праздничных мероприяти-
ях в Змиевке, Орле или других 
городах; остальных представи-
тели власти и ветеранской орга-
низации посетят на дому, тепло 
и сердечно поздравят с празд-
ником.

Выступивший на семинаре 
Н.М. Кутузов подчеркнул, что 
вопросы социальной поддержки 
ветеранов решаются постоянно. 
Последние три года областной 
совет ветеранов участвует в кон-
курсе общественных некоммер-
ческих объединений на получе-
ние государственной поддер-
жки. В прошлом году только за 
счет гранта в сумме 900 тысяч 
рублей были приобретены и реа-
лизованы нуждающимся пожи-
лым гражданам 945 продоволь-
ственных наборов, более 300 
зимних курток; более 100 семей 
ветеранов получили комбикорм 
для скота и птицы. Из средств 
областного совета ветеранов из-
расходовано на материальную 
помощь более 450 тысяч рублей. 
Большую работу в этом направ-
лении проводят все районные 
и городские советы ветеранов.

Многие проблемы ветеранов, 

живущих в отдаленных от район-
ных центров населенных пунк-
тах, были решены в ходе реали-
зации постановления президиу-
ма Всероссийского совета вете-
ранов «Ветеранам глубинки — 
внимание и заботу». Советы ве-
теранов совместно с органами 
соцзащиты при поддержке 
районных администраций про-
вели обследование жилищно-
бытовых условий ветеранов, 
проживающих в сельской глу-
бинке, и определили способы 
оказания помощи. Проводится 
ремонт жилья, надворных строе-
ний, решен вопрос обеспечения 
топливом. Так, например, в Зна-
менском районе из бюджета 
района выделено 1,1 миллиона 
рублей на заготовку и завоз угля, 
дров для ветеранов, проживаю-
щих в отдаленных населенных 
пунктах.

Повсеместно проводилась 
работа по оказанию помощи ве-
теранам по вспашке огородов, 
посадке овощей и т.д.

Н.М. Кутузов в своем выступ-
лении уделил большое внимание 
теме нравственно-патриотичес-
кого воспитания населения, осо-
бенно подрастающего поколе-
ния. В соответствии с государст-
венной программой «Патриоти-
ческое воспитание граждан РФ 
на 2006—2010 гг.» в нашей обла-
сти проходит смотр-конкурс во-
енно-патриотических музеев об-
щеобразовательных учрежде-
ний. Проанализирована и оцене-
на деятельность 62 музеев.

— Возросло качество экспо-
зиций, приоритет отдается пре-
жде всего нравственному, воен-
но-патриотическому воспита-
нию, — сказал Н.М. Кутузов 
и продолжил: — Сейчас в Орле 
и райцентрах организуются вы-
ставки лучших экспонатов музе-
ев к 65-летию Великой Победы. 
Системно, в рамках подготовки 
к юбилейным торжествам прово-
дятся посещения памятных мест, 
где шли ожесточенные бои. Про-
ходят встречи молодежи с участ-
никами Великой Отечественной 
войны.

Н.М. Кутузов рассказал соб-
равшимся о ходе первого засе-
дания орловского областного 
оргкомитета «Победа» и задачах, 
которые поставил губернатор 
Орловской области А.П. Козлов 
в связи с подготовкой к юбилей-
ным торжествам.

— Александр Петрович особо 
подчеркнул, что все мы должны 
сделать для участников войны 
настоящий праздник. Наша за-
дача — дойти до каждого ветера-
на, окружить всех заботой и вни-
манием. Мы как ветеранская ор-
ганизация должны сделать все 
для того, чтобы в Орловской об-
ласти праздник прошел на са-
мом высоком уровне, — сказал 
Н.М. Кутузов.

По окончании семинара его 
участники возложили цветы к ме-
мориалу воинам, погибшим в го-
ды Великой Отечественной вой-
ны, и ознакомились с работой 
социально-реабилитационного 
центра «Березка».

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Сохранить преемственность поколений
Летом 1943 года в Свердловском районе шли тяжелые 

бои. Более пяти тысяч солдат и офицеров пали смертью 

храбрых при освобождении района от немецко-фашист-

ских захватчиков.

Жители района помнят и чтят подвиг тех, кто не вернул-

ся с фронтов Великой Отечественной войны, кто прибли-

жал день Великой Победы. В поселке Змиевка созданы га-

лерея обелисков павшим Героям Советского Союза, мону-

ментальный памятник освободителям района. Во всех 

школах района работают залы боевой славы. Большое вни-

мание уделяется патриотическому воспитанию молодежи, 

сохранению преемственности поколений.

В ХХ веке сонм православных 

святых пополнился 

невиданным числом новых 

мучеников. Сколько их — 

людей, пострадавших за веру 

в годы гонений? Этого мы, 

наверное, не узнаем никогда. 

Но и те, чьи имена 

сохранились в истории, и те, 

кто сгинул безымянным, 

нашли место в памяти Русской 

Православной Церкви.

В минувшее воскресенье 

в Орле впервые прошли 

церковные торжества в честь 

праздника Собора 

новомучеников 

и исповедников российских, 

пострадавших за веру 

в прошлом столетии.

Среди злодейски убиенных и заму-
ченных в годы гонений было неисчис-
лимое множество православных: ми-
рян, монахов, священников, архиере-
ев, единственной виной которых ока-
залась твердая вера в Бога. Их память 
Русская Православная Церковь чтит 
в первый воскресный день после 5 
февраля. Поминовение совершается 
по определению Священного Синода 
РПЦ от 30 января 1991 года на осно-
вании решения Поместного Собора 
1917—1918 годов. Сейчас прославле-
но более 1700 новомучеников и испо-
ведников.

В памятных торжествах вместе с го-
рожанами участвовали заместитель гу-
бернатора и председателя правитель-
ства области — руководитель аппарата 
губернатора и правительства Орлов-
ской области И.Ю. Гармаш, исполняю-
щий обязанности мэра города Орла 
В.В. Сафьянов, орловское духовенство 
во главе с высокопреосвященнейшим 
архиепископом Орловским и Ливен-
ским Пантелеимоном.

Задолго до начала крестного хода 
в Михаило-Архангельском храме стали 
собираться миряне, которые имели 
возможность приложиться к мощам 
священноисповедника Георгия Коссо-
ва, доставленным в Орел из Болхова. 
С прибытием архиепископа крестный 
ход начался. Священники вынесли 
из храма раку с мощами святого. Духо-
венство и верующие проследовали ми-
мо памятника Н.С. Лескову, по Алек-
сандровскому мосту по направлению 
к площади им. В.И. Ленина. Здесь, 
у здания драмтеатра, архиепископ 
Пантелеимон совершил молебен свя-
щенноисповеднику Георгию Коссову 
и панихиду по всем невинно убиенным 

и замученным в годы гонения безбож-
ной власти на веру православную.

Затем архиепископ обратился к соб-
равшимся с пастырским словом.

— По решению святейшего Патри-
а р х а  М о с к о в с к о г о  и  в с е я  Р у с и 
Алек   сия II, Священного Синода и Архи-
ерейского Собора Русской Православ-
ной Церкви в честь новомучеников 
и исповедников российских, которые 
пали жертвами тяжелых исторических 
событий, происходивших в нашей стра-
не после революции 1917 года, был ус-
тановлен праздник, — напомнил вла-
дыка. — В этот день в память постра-
давших за веру в ХХ веке во всей Рус-
ской Православной Церкви торжест-
венно совершаются молитвы, помино-
вения, панихиды и крестные ходы.

Трудно понять зверства, которые бы-
ли применены к невинному простому на-
роду — верующим и священникам. Од-
ной из первых жертв этих зверств стал 
митрополит Киевский и Галицкий Влади-
мир. Его вывели за пределы Киево-Пе-
черской лавры и растерзали. Сейчас мы 
с вами молимся о мире и тишине. Про-
шло много времени, чтобы искать винов-
ных. Всем нам необходимо, чтобы Гос-
подь помог никогда больше не допустить 
таких страшных явлений, чтобы в стране 
никогда не проливалась кровь людей 
от рук соотечественников, чтобы никогда 
не было никакой гражданской смуты, 
войны. Мы молимся сегодня об этом, как 
и каждый день, и с нами исповедник Ге-
оргий Коссов. Мы прославляем его в Ор-
ле, впервые проходя крестным ходом 
с его мощами.

Орел дал много мучеников, испо-
ведников, страдальцев, раскулачен-
ных, высланных. Мы преклоняемся се-
годня перед Господом и милостью Его 
и перед святыми мощами, чтобы тиши-

на, мир и труд были для нас свободны 
от любых идеологий и учений. Чтобы 
мы могли молиться спокойно за Родину 
нашу, за народ наш, за мудрость вла-
стей, за воинство, за силу Родины на-
шей — России.

Вечная память всем невинно убиен-
ным!

Позор всем, кто убивал своих сооте-
чественников! И ад, и погибель им!

Господи, благослови город Орел, 
орловский народ на многие и вечные 
времена.

После этого крестный ход продол-
жился около администрации города 
Орла, по берегу реки Орлика, где ар-
хиепископ совершил короткий моле-
бен. Завершилось молитвенное ше-

ствие в Михаило-Архангельском хра-
ме.

Жестокий и кровавый XX век стал осо-
бенно трагическим для России, потеряв-
шей миллионы своих сынов и дочерей не 
только от рук внешних врагов, но и от 
собственных гонителей-богоборцев.

Прославление в лике святых сонма 
новомучеников и исповедников рос-
сийских на Архиерейском Соборе 2000 
года стало знаковым событием. В ми-
ровой истории еще не было такого, 
чтобы столько новых небесных заступ-
ников прославила церковь. Святые но-
вомученики и исповедники россий-
ские, молите Бога о нас!

Антон УХИН.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Валерий Петрович Саф-

ронов, Евгений Анатольевич 

Сомов и Юрий Анатольевич 

Замышляев — люди разного 

возраста. Но их объединяет 

выбранная ими жизненная 

стезя.

На днях они встретились 
с учениками 10-го и 11-го клас-
сов орловской средней школы 
№ 33, чтобы рассказать о своей 
профессии. Есть такая профес-
сия — Родину защищать.

Подполковник в отставке 
В.П. Сафронов родился и вырос в За-
байкалье. С детства мечтал стать 
пограничником. Его любимые книги 
и кинофильмы того времени — о лю-
дях, которые охраняли Государствен-
ную границу СССР.

В начале шестидесятых годов 
мечта Валерия Петровича осу-
ществилась. Он был призван 
в ряды Вооруженных Сил и сроч-
ную службу проходил в Благове-
щенском погранотряде.

Три года пролетели незамет-
но. Сослуживцы Валерия Петро-
вича строили планы о том, чем 
будут заниматься после демоби-
лизации. А он решил остаться 
в армии. После окончания учебы 
в военном училище вернулся 
в ставший родным пограничный 
отряд офицером.

Обстановка на границе с Ки-
таем была напряженной, посто-
янные провокации со стороны 
маоистского руководства нака-
ляли атмосферу. Для усиления 
границы был создан Райчихин-
ский погранотряд, куда был на-
правлен В.П. Сафронов для даль-
нейшего прохождения службы.

Райчихинск, Хабаровск, Ашха-
бад, Тбилиси… Для кого-то про-
сто населенные пункты на геогра-
фической карте. Для него — це-
лые страницы собственной жиз-
ни, посвященной защите государ-
ственных интересов. О некоторых 
выполненных заданиях ему нельзя 
рассказывать до сих пор. Напри-
мер, о заданиях в служебной ко-

мандировке в Афганистан, про-
длившейся несколько лет. Лишь 
боевые ордена и медали, украша-
ющие грудь ветерана военной 
службы, подтверждение того, что 
при выполнении заданий прояв-
лены мужество, храбрость и геро-
изм.

Курсант Калининградского 
пограничного института ФСБ 
России Юрий Замышляев всего 
на несколько лет старше учени-
ков, пришедших на встречу, 
практически их ровесник. Юрий 
рассказал о своей учебе, о тех 
трудностях, с которыми прихо-
дится сталкиваться вчерашним 

школьникам — будущим офице-
рам.

Сотрудник УФСБ России 
по Орловской области подпол-
ковник Е.А. Сомов, выступая пе-
ред старшеклассниками, особо 
подчеркнул, что служба в погра-
ничных войсках ФСБ — для на-
стоящих мужчин, для тех, кто 
способен и морально, и физиче-
ски стойко переносить тяготы 
и ограничения, налагаемые 
на военнослужащих. Желающим 
поступить в пограничные инсти-
туты ФСБ России необходимо 
пройти медицинское освиде-
тельствование, профессиональ-
ный психологический отбор, 
проверку уровня физической 
подготовки и ряд других проце-
дур, успешно сдать вступитель-
ные экзамены, набрав необходи-

мое количество баллов… Погра-
ничные институты находятся 
в Москве, Калининграде, Курга-
не и в Голицыно (Московская об-
ласть). В Анапе — институт бере-
говой охраны ФСБ России.

Старшеклассники с огром-
ным интересом слушали выступ-
ления почетных гостей. Многие 
из них уже определились с выбо-
ром профессии. Есть среди ре-
бят и те, кто хочет стать офице-
ром… Мечтают об этом десяти-
классник Александр Колобов, 
одиннадцатиклассники Глеб Уга-
ров, Иван Лобачев и другие. Но 
не только мечтают — готовят се-

бя к нелегкой, но почетной про-
фессии защитника Родины. Они 
хорошо учатся, развивают себя 
физически, принимают самое 
активное участие в военно-спор-
тивных мероприятиях.

Заместители директора школы 
Г.В. Глушкова и Т.Е. Толпекина, 
преподаватель — организатор 
ОБЖ А.И. Вишняков тепло и сер-
дечно поблагодарили гостей за 
то, что те нашли время встретить-
ся с учащимися, особо подчерк-
нув, что подобные мероприятия 
вносят неоценимый вклад в пат-
риотическое воспитание молоде-
жи, сохранение и продолжение 
славных боевых традиций стар-
ших поколений.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

Профессия — Родину защищать

Работали над спектаклем 
все члены семьи Михайловых. 
Режиссёр — заслуженный де-
ятель искусств России Алек-
сандр Михайлов, художник — 
Мария Михайлова, аранжиров-
ка музыки — Александр Ми-
хайлов-младший. Также в твор-
ческой команде — балетмей-
стеры заслуженный артист Ук-
раины Олег Николаев и Свет-
лана Щекотихина, хормейстер 
Ольга Селина, педагог по во-
калу Валерия Торгова.

И, кажется, впервые в про-
граммке первым обозначено 
имя композитора. И это не слу-
чайно, ведь именно музыка тут 
и главная сила, и главный пер-
сонаж. Музыку к спектаклю на-
писала талантливый орловский 
композитор Ирина Хрисаниди. 
Спектакль идёт чуть более ча-
са, и две трети времени звучат 
музыкальные темы. Это очень 
серьёзная нагрузка на актёров, 
спектакль трудный и по голо-
совому напряжению, и по текс-
товому и музыкальному мате-
риалу.

— Когда я писала музыку 
к спектаклю «Алкеста», я ори-
ентировалась на классические 
оперы, но старалась вносить 
греческие мотивы, — говорит 
Ирина Кирилловна Хрисани-
ди. — Наверное, то, что во мне 
течёт греческая кровь, помог-
ло прочувствовать и передать 
национальные оттенки. Осо-
бенно дороги для меня тема 
любви и прощания с жизнью 
Алкесты, «слёзы Адмета». Вос-
хищаюсь Сашей Михайловым, 
который проделал огромную 
работу, перекладывая мой кла-

вир на инструментальную пар-
титуру, сумел найти необходи-
мые краски, чтобы передать 
стиль и дух древней греческой 
музыки.

Образ Алкесты вдохновлял 
на протяжении многих веков 
поэтов, драматургов, скульп-
торов, композиторов. Ей пос-
вятил свою работу знаменитый 
скульптор О. Роден («Смерть 
Алкесты»). Алкеста стала геро-
иней опер Г. Генделя и К. Глюка. 
Поэму «Алкеста» написал 
Р. Рильке. Темами греческих 
трагедий всегда были выпада-
ющие на долю людей несча-

стья и страдания. Разные авто-
ры называли разные причины. 
Фатум, гнев богов, расплата за 
грех. Еврипид же видел причи-
ну исключительно в человече-
ской природе: человеческие 
невежество, глупость, жад-

ность, честолюбие, жесто-
кость, которые губят как их 
собственные жизни, так и жиз-
ни близких.

Появление древнегреческо-
го автора в афише театра не-
удивительно. В «Свободном 
пространстве» всегда жил 
и продолжает жить дух твор-
ческого эксперимента. И то, 
что выбор пал на Еврипида, 
вполне объяснимо (и не только 
потому, что «Алкеста» — одна 
из любимых пьес супруги ре-
жиссёра). В отличие от своего 
соплеменника и собрата по пе-
ру Софокла Еврипиду более 
интересны люди не такие, ка-
кими они должны быть, а како-
вы они на самом деле. Его пер-
сонажи более понятны и близ-
ки со всеми своими радостя-
ми, слабостями, страхами. Но 
это вовсе не значит, что у авто-
ра нет идеализаций (в хоро-
шем смысле этого слова), нет 
героев. По-настоящему герои-
чески, благородно и мужест-
венно ведёт себя супруга царя 
Адмета (Сергей Козлов) Алкес-
та (Ирина Козеева), соглаша-
ясь умереть, чтобы спасти 
от смерти любимого мужа. Ко-
медийными мазками, но в то 
же время мощно и колоритно, 
выписан друг Адмета Геракл 

(Ростислав Билык). Именно 
греческий богатырь возвраща-
ет Алкесту к жизни, отвоёвы-
вая её у загробных сил.

Впечатляет, как некоторые 
сцены переданы языком хоре-
ографии — борьба Алкесты за 
жизнь, битва Геракла у входа 
в ад. Интересна и оригинальна 
сценография спектакля — стро-
гие и одновременно яркие 
одежды персонажей, легко 
трансформирующиеся сереб-
ристые кубы, которые служат то 
ступенями, то мебелью, то зер-
калом. Эффектна сцена, когда 
Алкеста, лежащая на светлой 
ткани, словно на волнах реки, 
исчезает в тёмном дверном 
проёме — входе в мрачную оби-
тель смерти.

Отдельно хочется отметить 
прекрасную игру Николая Рож-
кова (Ферет, отец Адмета). 
В небольшой сцене спора с сы-
ном его персонаж был таким 
запоминающимся, ярким, объ-
ёмным, что вывод напрашива-
ется только один — сыграно 
первоклассно, мастерски.

Будучи по форме трагеди-
ей, по содержанию «Алкеста» 
является скорее волшебной 
сказкой со счастливым кон-
цом.

Анжела САЗОНОВА.

ТЕАТР

Волшебная сказка со счастливым финалом
В театре «Свободное пространство» состоялась 

премьера спектакля «Алкеста» (по произведению 

автора знаменитых трагедий, греческого поэта 

Еврипида). Замахнуться на Еврипида — это, 

пожалуй, ещё смелее, нежели на Шекспира. 

Чтобы это была не просто бледная копия 

древнего представления, а современный, 

интересный сегодняшнему зрителю спектакль, 

нужно было найти оригинальную форму. И она 

была найдена — музыкальная драма, некий 

любопытный сплав драмы, мюзикла и оперы.

К 65-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

орловский народ  на многие и вечные времена»
Владыка Пантелеимон: «Господи, благослови город Орёл, 
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Областной, Орловский городской, Советский районный советы 
ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и правоох-
ранительных органов глубоко скорбят по поводу смерти участника 
Великой Отечественной войны

КУРНАКОВА
Андрея Ильича

и выражают искренние соболезнования родным и близким покойного.

Орловская региональная организация ВТОО «Союз художников 
России» с прискорбием сообщает, что на 94-м году жизни скончался 
старейший художник, народный художник СССР, действительный 
член Российской академии художеств

КУРНАКОВ
Андрей Ильич.

Организация приносит соболезнования родным и близким.

Орловские писатели глубоко скорбят по поводу кончины народ-
ного художника СССР, академика, своего доброго старшего друга и 
собрата по искусству

КУРНАКОВА 
Андрея Ильича 

и выражают соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив ООО «Орелрегионгаз» скорбит по поводу смерти на-
родного  художника СССР

КУРНАКОВА
Андрея Ильича

и выражает соболезнования родным и близким покойного.

Ректорат Орловского государственного университета, профсо-
юзный комитет университета, художественно-графический факуль-
тет с прискорбием сообщают о смерти народного художника СССР, 
действительного члена Российской академии художеств, почетного 
гражданина г. Орла, участника Великой Отечественной войны, про-
фессора кафедры живописи 

КУРНАКОВА
Андрея Ильича.

Профессорско-преподавательский состав, сотрудники и студен-
ты  Орловского государственного университета выражают глубокое 
соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив МУП «Трамвайно-троллейбусное предприятие» глубо-
ко скорбит по поводу смерти почетного гражданина г. Орла, народ-
ного художника СССР

КУРНАКОВА
Андрея Ильича

и выражает глубокое соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив Орловского техникума технологии и предприниматель-
ства им. В.А. Русанова скорбит по поводу безвременной смерти 

ШЕМЯКИНА
Валерия Владимировича

и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив магазина «Газбытторг» глубоко скорбит по поводу без-
временной смерти директора Орловского ЦНТИ 

ДАВЫДОВА 
Александра Александровича 

и выражает искренние соболезнования родным и близким покой-
ного.

Коллектив Орловского ЦНТИ глубоко скорбит по поводу безвре-
менной смерти директора ЦНТИ 

ДАВЫДОВА
Александра Александровича

и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив ООО «Орловское строительное управление-2» выра-
жает соболезнование первому заместителю генерального директо-
ра ОАО «Орелстрой» Александру Николаевичу Студенникову по по-
воду смерти его матери.

Коллектив ООО «Управление механизации ОАО «Орелстрой» вы-
ражает соболезнование первому заместителю генерального дирек-
тора ОАО «Орелстрой» Александру Николаевичу Студенникову по 
поводу смерти его матери.

Коллектив ООО «Учебный комбинат «Строитель» ОАО «Орел-
строй» выражает соболезнование первому заместителю генераль-
ного директора ОАО «Орелстрой» Александру Николаевичу Студен-
никову по поводу смерти его матери.

Коллектив ЗАО «Стройтранс» ОАО «Орелстрой» выражает глубо-
кое соболезнование первому заместителю генерального директора 
ОАО «Орелстрой» Александру Николаевичу Студенникову по поводу 
смерти его матери.

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

ЗАЛЕГОЩЕНСКИЙ КИРПИЧНЫЙ ЗАВОД

РЕАЛИЗУЕТ

кирпич керамический М-100.

Цены снижены.
Возможна доставка.

Телефоны в Залегощи: 

8(48648) 2-14-57, 2-18-49, моб. 8-903-637-50-90.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-

венности на земельный участок из земель сельскохозяйственно-
го назначения, расположенный по адресу: Орловская область, Но-
восильский район, на территории бывшего  СПК «Шенский»,  уве-

домляются о проведении общего собрания.
Место проведения: Орловская область, Новосильский район, 

с. Воротынцево, здание Дома культуры.
Дата проведения: 10 марта 2010 г.
Время проведения: 10.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель от имени собственни-

ков земельных долей Родионова Ирина Алексеевна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня: 

1. Местоположение  части находящегося в долевой собствен-
ности земельного участка, в границах которой в первоочередном 
порядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой находятся невостре-
бованные земельные доли.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверж-
дающие документы на земельную долю (свидетельство), доверен-
ность (в случае представительства). От имени собственников зе-
мельных долей на собрании может присутствовать их представи-
тель (доверенное лицо). Более подробную информацию можно 
получить по телефону 8-961-623-14-58.

Пятин Николай Павлович, собственник одной земельной 
доли размером 7,6 га, в том числе пашни — 6,8 га, а также пред-
ставитель от имени собственника одной земельной доли такого же 
размера общей  площадью 15,2 га, в том числе 13,6 га — пашни, в 
праве общей долевой собственности на земельный участок с ка-
дастровым номером 57:19:0000000:96 общей площадью 480,7 га, 
расположенный по адресу: Орловская область, Верховский район, 
Теляженский с/с, территория ТнВ «Пятин и Ко», находящийся в об-
щей долевой собственности граждан,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственника выделить земельный участок общей 

площадью 15,2 га, в том числе 13,6 га пашни и 1,6 га пастбищ, из 
земель сельскохозяйственного назначения.

Отделение № 1, полевой севооборот № 1, поле № 1, участок 
№ 2 — часть, площадью пашни 13,6 га, расположенный к западу от 
с. Теляжье, на севере примыкает к СПК «Троицкое».

Пастбища площадью 1,6 га находятся вблизи вышеуказанного 
участка пашни.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются представителю собственника земельной доли Пятину 
Николаю Павловичу лично под роспись либо направляются в его 
адрес: Орловская область, Верховский район, п. Русский Брод, ул. 
Гагарина, д. 53 по почте заказным письмом с описью вложения, с 
уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня публикации 
настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителю собственников земельных долей, возражающая 
сторона — участник общей долевой собственности, должна при-
ложить копию документа, удостоверяющего личность (паспорт), 
копии документов, подтверждающих право собственности на зе-
мельную долю (долю в праве), а также указать реквизиты, по кото-
рым можно связаться с целью урегулирования возникшего спора.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Пономарева Мария Петровна, собственник 1 земельной 

доли размером 11,3 га, в том числе пашни — 10,2 га, и Теряев 
Сергей Анатольевич, собственник 1 земельной доли размером 
11,3 га, в том числе 10,2 га пашни, в праве общей долевой собст-
венности на земельный участок, расположенный по адресу: Ор-
ловская область, Колпнянский район, бывшее АО «Сосна», около 
бывшего летнего лагеря ПП «Ярищенское»,

ИЗВЕЩАЮТ
о намерении выделить земельный участок общей площадью 18 

га в счет 2 земельных долей в праве общей долевой собственно-
сти на земельный участок из земель сельскохозяйственного на-
значения: поле № 6, участок № 1 — 18 га.

Информацию о собственниках земельных долей, желающих 
выделить земельный участок, а также дополнительные данные 
о местонахождении выделяемого участка можно получить у собст-
венников земельных долей Пономаревой Марии Петровны и Теря-
ева Сергея Анатольевича, проживающих по адресу: Орловская 
обл., Колпнянский район, с. Ярище.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются собственникам земельных долей Пономаревой Марии 
Петровне и Теряеву Сергею Анатольевичу лично под роспись или 
направляются в их адрес: Орловская область, Колпнянский район, 
с. Ярище, по почте заказным письмом с описью вложения, с уве-
домлением о вручении в течение 30 дней со дня публикации на-
стоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены  
собственникам земельных долей, возражающая сторона — участ-
ник общей долевой собственности — должна приложить копию 
документа, удостоверяющего личность (паспорт), копии докумен-
тов, подтверждающих право собственности на земельную долю 
(долю в праве).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУPCА

НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ КОНТРАКТА

ПО ПРОВЕДЕНИЮ ОБЯЗАТЕЛЬНОГО ЕЖЕГОДНОГО АУДИТА

ФИНАНСОВОЙ (БУХГАЛТЕРСКОЙ) ОТЧЕТНОСТИ

ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА

«ПЛЕМЕННОЙ ЗАВОД «СЕРГИЕВСКИЙ» ЗА 2009 г.

Организатор конкурса — ОАО «ПЗ «Сергиевский» проводит 
открытый конкурс по отбору аудиторской организации для осу-
ществления обязательного ежегодного аудита на 2009 г.

Место нахождения (почтовый адрес) организатора 

конкурса

Адрес электронной почты: orlcvety@mail.ru
Номер контактного телефона: 8 (48677) 7-19-71.
Время и место проведения конкурса: 26.03.2010 г. 

в 11.00 по московскому времени по адресу: РФ, 303808, Ор-
ловская область, Ливенский район, Сергиевский с/с, с. Серги-
евское.

Предмет договора о проведении обязательного ауди-

та: проведение независимой аудиторской проверки бухгал-
терского учета и бухгалтерской отчетности ОАО «ПЗ «Сергиев-
ский» за период с 1.01.2009 г. по 31.12.2009 г.

Срок проведения обязательного аудита: аудиторская 
проверка должна быть проведена не позднее 30 апреля года, 
следующего за отчетным.

Порядок и место получения конкурсной документации: 

конкурсная документация предоставляется по адресу органи-
затора конкурса любому заинтересованному лицу (его пред-
ставителю, при наличии доверенности) на основании заявле-
ния, поданного в письменной форме, в течение двух рабочих 
дней со дня получения соответствующего заявления бесплат-
но, www.zakupki.gov.ru

Порядок, место и срок подачи заявки на участие в кон-

курсе: прием заявок осуществляется с 8.03.2010 г., 11.00 

по московскому времени до 26.03.2010 г. Место подачи за-

явок, вскрытия конвертов, подведения итогов: РФ, 303808, 
Орловская область, Ливенский район, Сергиевский с/с, с. 
Сер гиевское, в рабочие дни с 9 до 16 часов.

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе, рас-
смотрение заявок на участие в конкурсе, их оценка и сопо-
ставление осуществляются 26.03.2010 г. по адресу: РФ, 
303808, Орловская область, Ливенский район, Сергиевский 
с/с, с. Сергиевское.

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе про-
изводится конкурсной комиссией в 11.00 по московскому вре-
мени.

Начальная (максимальная) цена договора составляет 
60 000 (шестьдесят тысяч) рублей, включая НДС. Предлагае-
мая участником размещения заказа цена заявки должна вклю-
чать все расходы на оказание услуг по проведению аудиторс-
кой проверки финансово-хозяйственной деятельности.

Срок заключения с победителями конкурса договора 

о проведении обязательного аудита: не позднее 10 дней со 
дня размещения на официальном сайте протокола оценки 
и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

Требования к участникам конкурса: наличие лицензии 
на осуществление аудиторской деятельности в области обще-
го аудита.

Преимущества учреждениям уголовно-исполнительной си-
стемы или организациям инвалидов не предоставляются.

Петрухин Вячеслав Николаевич, собственник двух земель-
ных долей по 6,9 га каждая, а также представитель от имени 11 
собственников земельных долей площадью 6,9 га каждая, в том 
числе пашни — 6 га каждая, в праве общей долевой собственности 
площадью 89,7 га на земельный участок, расположенный по адре-
су: Орловская область, Орловский р-н, Голохвастовский с/с (сель-
ское поселение), находящийся в общей долевой собственности 
граждан,

ИЗВЕЩАЕТ

о намерении собственников выделить земельный участок об-
щей площадью 89,7 га в счет тринадцати земельных долей в пра-
ве общей долевой собственности на земельный участок из земель 
сельскохозяйственного назначения.

Севооборот полевой, поле 7, рабочий участок 1 (часть), распо-
ложенный на поле, примыкающем между балкой ур. Лог Калинов-
ский и балкой Крутица, а также естественные кормовые угодья 
11,7 га (пастбища), примыкающие с восточной стороны к выделя-
емому участку пашни, вдоль берега р. Рыбница.

Информацию о собственниках земельных долей, желающих 
выделить земельный участок, а также дополнительные данные 
о местоположении выделяемого участка можно получить у собст-
венника земельной доли Петрухина Вячеслава Николаевича.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются собственнику и представителю собственников земель-
ных долей Петрухину Вячеславу Николаевичу лично под роспись 
либо направляются в его адрес: Орловская область, Орловский 
р-н, с. Путимец, ул. Лесная, д. 3, кв. 2, по почте заказным письмом 
с описью вложения, с уведомлением о вручении в течение 30 дней 
со дня публикации настоящего извещения. Контактный телефон 
8-906-661-74-91.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Сегодня ОрелГАУ является ведущим не 
только учебным и культурным, но и иссле-
довательским вузом страны, где созданы 
все условия для плодотворной научной 
деятельности. Вуз располагает мощным 
научным потенциалом и развитой иннова-
ционной структурой. 

Осенью прошлого года была начата ра-
бота по организации центров коллектив-
ного пользования в сфере нанотехноло-
гий — при университете создано регио-
нальное представительство общероссий-
ской организации «Нанотехнологическое 
общество России», целью которого стала 
реализация нанопроектов в сфере АПК.

Совместно с профессорами и научны-
ми сотрудниками вуза в этих научных под-
разделениях активно работают студенты. 
Ежегодно в научно-исследовательскую 
работу вовлекается более 25 % студентов 
вуза.

За минувший год более 200 студентов, 
аспирантов и молодых ученых ОрелГАУ 
стали победителями международных 
и всероссийских конкурсов, олимпиад, 
выиграли гранты по стажировкам в веду-
щих вузах Европы, приняли участие в I 
Всероссийском молодежном форуме по-
бедителей «Прорыв», стали стипендиата-
ми Президента, Правительства РФ, Мини-
стерства сельского хозяйства РФ, Рос-
сийского аграрного движения, губернато-
ра Орловской области, а также стипендиа-

тами стипендий им. Шатилова, им. Боло-
това, им. Мальцева и других.

— Университет постоянно находится 
в поиске новых путей развития. Особое 
внимание уделяется сотрудничеству со 
стратегическими партнерами вуза: ОАО 
АПК «Орловская Нива», ООО «Знаменский 
СГЦ», ФГУП «Орловское» по племенной 
работе, ЗАО «Славянское», ОАО ОПХ 
«Красная звезда», СПК им. Мичурина, 
ОАО «Агрофирма Мценская» и другими, — 
говорит проректор по научной работе 
ОрелГАУ А.В. Амелин. — Что касается на-
учных исследований в сфере животно-
водства, то основные усилия этих иссле-
дований направлены на совершенствова-
ние существующих пород и линий продук-
тивных животных, систем и способов кор-
мления и содержания, а также на повыше-
ние эффективности генетического конт-
роля и управления селекционным процес-
сом, разработку и внедрение новых мето-
дов диагностики, лечения и профилакти-
ки болезней животных и т.д.

Как отметил Александр Васильевич, 
многие из этих разработок получили вы-
сокую оценку в различных конкурсах. 
В частности, в областном конкурсе «Луч-
шая научно-исследовательская работа 
молодых ученых-2009» доцент кафедры 
технологии производства и переработки 
молока К.А. Лещуков был награждён дип-
ломом и денежной премией. Старший на-

учный сотрудник отдела проблемных ис-
следований сельского хозяйства С.Н. Пет-
рова во второй раз участвовала в финаль-
ном этапе Российского молодёжного ин-
новационного конвента. Призовые места 
во всероссийских конкурсах заняли сту-
денты С. Суханов, А. Еринская и Г. Поздня-
кова. На V Московском международном 
конгрессе «Биотехнология» научно-ис-
следовательская работа студенток О. Ки-
реевой и И. Стромской получила золотую 
медаль.

Кроме того, учеными ежегодно разра-
батывается около 60 различных проектов, 
защищённых патентами и авторскими 
свидетельствами, которые направлены 
на решение актуальных проблем АПК. 
Многие из этих разработок в 2009 году 
были поддержаны различными фондами, 
а также выполнялись по заказу различных 
ведомств и самих производителей.

— Актуальная работа выполнена и со-
трудниками отдела проблемных исследо-
ваний и кафедры растениеводства 
по гранту РФФИ, которая была направле-
на на повышение урожайности и качества 
семян зернобобовых культур, — отмечает 
А.В. Амелин.

Научно-исследовательская работа уче-
ных проводится в тесном сотрудничестве 
с коллегами из ближнего и дальнего зару-
бежья. В настоящее время вузом разви-
ваются партнерские отношения с универ-
ситетами Франции, Великобритании, 
Польши, Швеции, США, Греции, Голлан-
дии, Канады и многих других стран.

Можно смело утверждать, что высокая 
эффективность и практическая значи-
мость разработок ученых университета 
повысили инвестиционную привлекатель-
ность аграрного сектора Орловской обла-
сти.

С. АЛЕКСАНДРОВА.

ОрёлГАУ: традиции и инновации
Жизнь современного общества невозможно представить без использования 

новых знаний и современных технологий. Роль науки в этом трудно переоце-

нить. Поэтому для профессорско-преподавательского состава Орловского го-

сударственного аграрного университета уже стало доброй традицией ежегод-

но отмечать День российской науки (8 февраля), к которому университет подо-

шёл с серьезными результатами.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Администрация Орловской области, областной Совет на-
родных депутатов, администрация города Орла, городской 
Совет народных депутатов с глубоким прискорбием извещают, 
что 7 февраля 2010 года на 94-м году жизни скончался 

КУРНАКОВ Андрей Ильич — народный художник СССР, ака-
демик, почетный гражданин города Орла, участник Великой 
Отечественной войны.

Отпевание пройдет 9 февраля в 9.00 в храме Иконы Смо-
ленской Божией Матери (ул. Нормандия-Неман).

Гражданская панихида состоится 9 февраля в 11.00 в глав-
ном корпусе Орловского государственного университета 
(ул. Комсомольская, 95).

7 февраля на 94-м году жиз-
ни скончался Курнаков Андрей 
Ильич — народный художник 
СССР, академик Российской 
академии художеств, почет-
ный гражданин города Орла, 
участник Великой Отечествен-
ной войны.

Россия, наша Орловщина 
потеряли одного из достой-
нейших своих сынов, талант-
ливого живописца, ученого, 
Учителя с большой буквы, на-
стоящего интеллигента.

Курнаков Андрей Ильич ро-
дился 5 (18) октября 1916 года 
в городе Орле в семье рабочего. 
Еще в школе увлекся живописью, 
в 1933 году поступил в Орлов-
ское художественное училище.

Свою трудовую деятель-
ность Андрей Ильич начал  
в 1938 году художником в мо-
лодежной газете «Орловский 
комсомолец», а в 1939 году 
призвался на службу в ряды 
Красной армии. Путь солдата 
Курнакова проходил через 
Иран, Югославию, Венгрию, 
Румынию, Болгарию, Польшу, 
Австрию и Германию. День По-
беды Курнаков А.И. встретил 
в Чехословакии. Закончил 
службу на Дальнем Востоке 
по окончании войны с Япони-
ей.

В послевоенные годы, воз-
вратившись в родной Орел, 
Курнаков А.И. наряду с боль-
шой творческой деятельно-
стью продолжал совершенст-
вовать свои профессиональ-
ные навыки. Андрей Ильич 
учился в студии крупнейшего 
художника Б.В. Иогансона, 
а затем, будучи с 1949 года 
членом Союза художников, 
в 1954 году с отличием окон-
чил Харьковский художествен-
ный институт.

Горячая влюбленность ху-
дожника в тургеневский край 
и своих земляков нашла отра-
жение в лучших его произве-
дениях.

Андрей Ильич был постоян-
ным участником областных, 
республиканских, зональных 
и международных выставок, 
его произведения являются 
достоянием музеев в городах 
Орле, Воронеже, Брянске, 
Ульяновске, Ижевске, хранят-
ся в Государственной Третья-
ковской галерее, экспониру-
ются за рубежом.

В 1960 году художник в со-
авторстве с Л.И. Курнаковым 
и Г.В. Дышленко закончил мо-
нументальное полотно, посвя-
щенное подвигу советского 
солдата — прорыву вражеской 
обороны на Орловском на-
правлении у села Вяжи Ново-
сильского района в июле 1943 
года. Музей-диорама «Орлов-
ская наступательная операция 
1943 года» был открыт в 1983 
году, к 40-летию освобожде-
ния города от гитлеровских 
захватчиков.

Разнообразна обществен-
ная деятельность Курнакова 
Андрея Ильича. Он неоднократ-
но избирался депутатом го-
родского и областного Сове-
тов, возглавлял Орловское от-
деление Советского фонда 
культуры. В 1972—1987 годах 
являлся секретарем правления 
Союза художников РСФСР.

С 1959 года Андрей Ильич 
преподавал в Орловском госу-
дарственном педагогическом 
институте (ныне государствен-
ный университет), где прини-
мал активное участие в станов-
лении одного из первых в стра-
не художественно-графичес-
ких факультетов, в 1962—1982 
годах руководил кафедрой 
изобразительного искусства.

С 1971 года — профессор 
живописи. В июле 1987 года 
Указом Президиума Верхов-
ного Совета СССР за большие 
заслуги в развитии изобрази-
тельного искусства Курнаков 
А.И. удостоен звания народ-
ного художника СССР.

При активном участии Анд-
рея Ильича в 1998 году откры-
вается картинная галерея ху-
дожественно-графического 
факультета Орловского уни-
верситета. Курнаков А.И. ут-
верждается ректором откры-
вающегося Художественного 
института.

Решением Орловского го-
родского Совета народных де-
путатов в марте 1996 года за 
выдающиеся заслуги в разви-
тии культуры и искусства горо-
да Орла, большой личный 
вклад в развитие любви к род-
ному краю у своих земляков 
Курнакову Андрею Ильичу было 
присвоено звание «Почетный 
гражданин города Орла».

В 1997 году Андрей Ильич 
избирается членом-коррес-
пондентом, а в 2001 году — 
действительным членом Рос-
сийской академии художеств.

Среди огромных заслуг 
Курнакова Андрея Ильича — 
его инициатива по поддержке 
талантливой молодежи, раз-
витию художественного обра-
зования. Ежегодно уже почти 
полтора десятка лет на Орлов-
щине проводится конкурс 
юных художников, носящий 
имя А.И. Курнакова.

В 2005 году в Орле был от-
крыт филиал областного госу-
дарственного музея искусств 
«Галерея А.И. Курнакова», в ко-
тором экспонируются картины 
художника, подаренные им 
родной Орловщине.

В ноябре 2009 года открыта 
диорама «Кромское сражение 

в годы Гражданской войны», 
созданная творческим кол-
лективом под руководством-
Курнакова А.И. С открытием 
этой диорамы экспозицион-
ный комплекс военно-истори-
ческого музея, включающий 
выставочные залы и диораму 
«Орловская наступательная 
операция 1943 года», был пол-
ностью сформирован.

Творческое и обществен-
ное служение Курнакова Анд-
рея Ильича отмечено ордена-
ми «Знак Почета», Отечест-
венной войны 2-й степени, 
«За заслуги перед Отечест-
вом» IV степени, медалями. 
Курнаков А.И. — лауреат Госу-
дарственной премии имени 
И.Е. Репина.

Андрей Ильич охватил сво-
им творчеством целое столе-
тие, оставив нам громадней-
шее творческое наследие, 
жизнеутверждающую силу 
любви к людям и прекрасную 
«эпоху Курнакова», в которой 
мы имели счастье его видеть, 
слышать, учиться у него и на-
слаждаться его картинами.

Картины Курнакова А.И.  пе-
реживут века, потому что эти 
произведения вечны так же, 
как сама Россия, ее великая 
культура, духовность и непобе-
димый характер нашего наро-
да.

По героям этих картин по-
томки будут изучать бурный ХХ 
век и начало третьего тысяче-
летия, а светлая память об Ан-
дрее Ильиче сохранится в на-
ших сердцах навсегда.

А.П. Козлов, И.Я. Мося-

кин, В.В. Кабанов, Б.М. Ко-

новалов, И.Ю. Гармаш, 

В.И. Волковский, Д.А. Ор-

лов, Ю.Н. Парахин, В.В. По-

ляков, В.М. Серов, 

В.В. Еремин, А.А. Лабей-

кин, В.В. Сафьянов, 

В.И. Уваров, Е.С. Строев, 

С.Е. Щеблыгин, 

Н.Д. Ковалев, 

В.Д. Хахичев, С.М. Шоршо-

ров, В.Е. Амелин, 

Л.А. Сальникова, Н.А. Воло-

дин, Ф.С. Авдеев, 

М.М. Шульгин, Г.Б. Кур-

ляндская.

КУРНАКОВ
Андрей Ильич

УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

8 февраля 2010 г.     № 63-т
г. Орел

Об установлении ООО «Орелтеплогаз»
тарифов на тепловую энергию для потребителей города 

Ливны
В соответствии с Федеральным законом от 14 апреля 1995 года 

№ 41-ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электри-
ческую и тепловую энергию в Российской Федерации», постановле-
нием Правительства Российской Федерации от 26 февраля 2004 
года № 109 «О ценообразовании в отношении электрической и теп-
ловой энергии в Российской Федерации», Методическими указани-
ями по расчету регулируемых тарифов и цен на электрическую (теп-
ловую) энергию на розничном (потребительском) рынке, утверж-
денными приказом Федеральной службы по тарифам от 6 августа 
2004 года № 20-э/2, Регламентом рассмотрения дел об установле-
нии тарифов и (или) их предельных уровней на электрическую (теп-
ловую) энергию (мощность) и на услуги, оказываемые на оптовом 
и розничных рынках электрической (тепловой) энергии (мощности), 
утвержденным приказом Федеральной службы по тарифам от 8 ап-
реля 2005 года № 130-э, Положением об Управлении по тарифам 
Орловской области, утвержденным постановлением правительства 
Орловской области от 30 апреля 2009 года № 27 «Об утверждении 
Положения об Управлении по тарифам Орловской области», п р и к 
а з ы в а ю:

1. Установить ООО «Орелтеплогаз» тарифы на тепловую энергию 
для потребителей города Ливны согласно приложению.

2. Тарифы, установленные в пункте 1 настоящего приказа, дейст-
вуют с момента его официального опубликования.

3. Признать утратившим силу раздел 2 («Потребители, оплачива-
ющие производство и передачу тепловой энергии производствен-
ного подразделения «Ливнытеплоэнерго») приложения к приказу 
Управления по тарифам Орловской области от 27 ноября 2009 года 
№ 851-т с момента официального опубликования настоящего при-
каза.

Заместитель начальника Управления
по тарифам Орловской области Т.А. БОНДАРЕВА.

Приложение
к приказу Управления по тарифам

Орловской области
от 8 февраля 2010 г. № 63-т

Тарифы на тепловую энергию ООО «Орелтеплогаз»
для потребителей города Ливны

Тариф на тепловую энергию
Горячая вода

Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии
Бюджетные
Одноставочный
руб./Гкал

929,8 (без НДС)

Иные потребители
Одноставочный 
руб./Гкал

929,8 (без НДС)
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